

# Brax. Ligne Toulouse – Auch : les élus accélèrent

**D** [ladepeche.fr/2025/06/24/ligne-toulouse-auch-les-elus-accelarent-12782034.php](https://ladepeche.fr/2025/06/24/ligne-toulouse-auch-les-elus-accelarent-12782034.php)



La gare de Brax accueille de nombreux passagers chaque jour. DDM.

Réuni la semaine dernière, le conseil municipal de Brax a réaffirmé son attachement à la ligne ferroviaire Toulouse – Auch, jugée essentielle pour la mobilité locale et régionale. Il appelle à un élargissement des horaires des TER – plus tôt le matin, plus tard le soir – pour mieux répondre aux besoins des usagers et favoriser les correspondances TGV. Les élus demandent également davantage d'arrêts dans les gares de proximité, notamment à Mérenvielle, dont les dessertes ont fortement diminué depuis 2018, ainsi qu'une tarification unifiée entre bus et train pour promouvoir l'intermodalité. Enfin, "nous apportons notre soutien aux actions citoyennes et associatives visant à préserver cette infrastructure, et appelons les autorités compétentes (Région Occitanie, SNCF Réseau, SNCF Voyageurs, État) à garantir l'avenir de la ligne via des investissements concrets", a formulé dans son vœu, voté à l'unanimité, Thierry Zanatta, maire de Brax.